

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones españolas de medicamentos caen un 19,4% en 2022

En el último mes del año, las exportaciones españolas de medicamento registraron valor de 1,1 millones de euros, medio millón de euros menos que en noviembre. De esta forma, el índice rompe con cuatro meses de tendencia positiva.

PlantaDoce
16 feb 2023 - 12:00



La industria farmacéutica cierra 2022 reduciendo sus ventas en el exterior. Las exportaciones españolas del sector farmacéutico **descendieron un 19,4% en 2022, hasta alcanzar un valor de 14.400 millones de euros**, frente a los 17.900 millones de euros del año anterior, según se desprende de los últimos datos publicados este jueves por Ices España Exportación e Inversiones.

PlantaDoce.

Además, **la estadística ha acabado con cuatro meses consecutivos de tendencia positiva**, ya que desde agosto hasta noviembre las exportaciones españolas de medicamentos aumentaron. Sin embargo, en diciembre, el *farma* español exportó medicamentos por valor de 1,1 millones de euros, medio millón menos que en noviembre.

Si se compara con el dato de 2019, antes del estallido de la pandemia, se registra un incremento del 19,5%. Entre enero y diciembre de hace tres años, las exportaciones españolas del sector farmacéutico alcanzaron un valor de 12.100 millones de euros.

Los principales países a los que España exporta medicamentos continúan siendo Suiza, Alemania y Francia. El país exportó fármacos a la confederación helvética por valor de 3.685 millones de euros en 2022 frente a los 3.200 millones de euros del año anterior.

España **exportó medicamentos a Alemania por valor de 1.700 millones de euros en el conjunto de 2022**, anotando un ligero descenso frente a los 1.800 millones de euros de 2021. Mientras, las exportaciones de medicamentos a Francia tuvieron un valor de mil millones de euros, frente a los 840 millones de euros del año anterior.

El conjunto de la economía, las exportaciones españolas ha marcado un **récord histórico en 2022, llegando a 389.208 millones de euros, un 22,9% más que el año anterior**, que ya había sido de récord. Entre otros motivos, la subida se debe a la inflación. Las importaciones, por su parte, registraron un fuerte empuje y dejaron el déficit comercial en máximos históricos, con 68.100 millones de euros.

Los sectores que más contribuyeron a este avance de las exportaciones fueron los productos químicos, con un avance del 34,6%; los energéticos, con un alza del 80%; las semimanufacturas no químicas, que se elevaron un 20% y alimentación, bebidas y tabaco, que registró una subida del 12,8% en el conjunto de 2022.

En cuanto al destino, las exportaciones a la Unión Europea supusieron el 62% y anotaron un alza del 25%. Las exportaciones a China, por su parte, cayeron un 7,5% por la menor venta de productos cárnicos.